

ジャズコンサート

11月16日(土)にモッシージャズオーケストラさんによる福祉まちづくりコンサートが行われました♪
地域の方々と利用者様あわせて、総勢100名程が参加され、大盛況でした!曲は全部で10曲演奏され、約1時間程ジャズコンサートを楽しみました♪

「YOUNG MAN」の演奏では、会場が一体となって、音に合わせてYMCAの踊りを踊りました!
迫力満点の生演奏に、みなさん興味津々で演奏を楽しまれました♪モッシージャズオーケストラの皆さんの演奏をまた聴きたいですね★



太白荘 だより

令和6年12月 第78号 発行
宮城県社会福祉協議会
「救護施設 太白荘」
仙台市太白区旗立2丁目3-1
連絡先022-245-3721
<http://www.miyagi-sfk.net/senn/>

ボランティア募集

太白荘では、ボランティアを募集しています!内容は以下のとおりです。なお、募集内容の詳細は太白荘HPにも掲載しておりますのでご覧ください

♪

おまちしています

①「つばめサロン」

内容:利用者様との語り合い

日時:月1回 水曜日 ※日程要相談

②「ガーデニング」

内容:利用者様と園芸や農作などの外作業

日時:月1回

※日程要相談

学生ボランティアさんが来てくれました!→



職員紹介

(10月15日付けで和風園から異動)



1係 主査
伊藤 優祐

皆様のお役に立てるよう頑張ります!
よろしくお願いします!



編集後記

今年も残すところあとわずかとなりました。今年は日本平曙町内会との合同での夏祭りをはじめ、新型コロナウイルスの流行以降実施を見送っていた様々な行事を開催することが出来ました。

今後も感染症対策には十分に留意しつつ、利用者みなさまが楽しめる活動を企画・実施してまいりたいと思います。行事の様子などは太白荘ホームページにも掲載しておりますので、そちらもぜひご覧ください。

太白荘



※写真掲載はすべて利用者様の了承を得ています。

夏祭り



8月17日(土)に日本平曙町内会ふれあい夏祭りに利用者皆さんで参加しました!昨年度まではコロナウイルス蔓延により開催できませんでしたが、第5類になったことで今年は念願の夏祭りを開催することができました。

町内会の方による演奏、カラオケ、ポッケの森さんによる屋台などを楽しませておりました。近隣住民の方や遠方から来られた住民の方も参加され、地域の方々とふれあうとても良い機会でした。来年の夏祭りも楽しみですね。



日帰り旅行

9月24日(火)と26日(木)の二日間、日帰り旅行へ行ってきました。24日は錦が丘ヒルサイドモールにある水族館へ行き、その後ケーキ屋に立ち寄って帰ってきました。

26日は秋保にある日帰り温泉への入浴と天守閣自然公園内の散策、農産物直売所の秋保ヴィレッジに行ってきました。久しぶりの外出にウキウキしながら色々な景色を見てきました😊

【24日】

ハロウィンの装飾がされていました!

何を買おうか悩み中



【26日】

みんなで蕎麦を食べました!



敬老紹介

9月25日(水)に敬老をお祝いしました!今年度、節目の年を迎えられたのは6名の方々でした。太白荘から記念品が贈呈され、皆さん嬉しそうな笑顔がみられました。昼食時には祝い膳が提供され、利用者様全員で豪華な食事をおいしく頂きました。

ある利用者様は「無事に80歳を迎えることができて幸せだ」と穏やかな笑顔でおっしゃっていました。皆さん体調に気をつけて、これからも元気にお過ごしください。

祝



芋煮会

10月23日(水)に芋煮会が行われました。今年は利用者様も調理に参加し、野菜を切る作業をしていただきました。芋煮会当日はあいにくの雨模様だったため、体育室で食事をいただきましたが、来年は紅葉を見ながら和気あいあいと食事を楽しみたいですね。

今回は味噌味の芋煮でしたが、醤油ベースの山形風芋煮、味噌ベースの宮城風芋煮、皆さんはどちらの芋煮がお好きでしょうか。食べ比べてみたいですね。



不審者対応訓練

10月16日(水)に不審者対応訓練を行いました。不審者役職員や警備会社ALSOkの警備員の方も交えながら「不審者対応マニュアル」に沿って行動パターンを想定して行いました。訓練を終えて、反省点が複数挙がったため、今後も訓練を繰り返し行うことが重要であると感じました。

